

# Projekttag beim Orgelklang Prignitz

27.03.2022 von Ev. Kirchenkreis Prignitz

Eine Orgel bauen? Mit Pfeifen und Blasebalg? Dieser Herausforderung stellten sich die Orgelschüler\*innen am 19. März 2022 bei der Gemeinschaftsaktion des Projektes "Orgelklang Prignitz" im Wittenberger Gemeindehaus. Ein Orgelbausatz der Landeskirche sorgte für ein paar spannende und musikalische Stunden und bei einem gemeinsamen Mittagessen konnten sich die Orgelschüler\*innen austauschen und über "ihre" Orgeln ins Gespräch kommen.

In jedem Dorf, in dem eine Orgel steht, kann man seit November 2019 lernen, auf ihr zu spielen. Das jemand an einem Sonntag, wo ein Gottesdienst stattfindet, jemand die Orgel spielen kann - das ist die Idee hinter dem Projekt.

Gewinnen Sie hier einen Einblick in die Gemeinschaftsaktion!

## Einen Kommentar schreiben

Kommentar von Edda Scheerbart | 31.03.2022

Ein herzliches Dankeschön unserer Orgellehrerin Frau Krau und der fleißigen Helferin in der Küche. Der Vormittag war sehr informativ. Wir Orgelschülerinnen und Schüler lernten uns gegenseitig kennen, ebenso den Aufbau einer kleinen Orgel. Jeder konnte sie ausprobieren. Anschließend gab es eine leckere Kartoffelsuppe, hmm, die war wirklich super ????

Danke und liebe Grüße, Thomas und Edda

Kommentar von Edda Scheerbart | 31.03.2022

Ein herzliches Dankeschön unserer Orgellehrerin Frau Krau und der fleißigen Helferin in der Küche.  
Der Vormittag war sehr informativ. Wir Orgelschülerinnen und Schüler lernten uns gegenseitig kennen,  
ebenso den Aufbau einer kleinen Orgel. Jeder konnte sie ausprobieren.  
Anschließend gab es eine leckere Kartoffelsuppe, hmm, die war wirklich super ????

Danke und liebe Grüße, Thomas und Edda